
Softwareentwicklung
Vom 20. - 22. Mai kannst du zum ersten Mal die Studienricbtungsvertretung für
Informatikmanagement wliblen. Aus den folgeden 10 Kandidaten kannst du bis zu 5 auswliblen.

leh studiere nun mit Beginn des WS02 Studium Softwareentwicklung und
Wissensmanagement. Zuvor habe ich im WSOO bereits begonnen technische Physik
zu studieren. Seit diesem Semester bin ich auch in der Basisgruppe
Softwareentwicklung und Wissensmanagement engagiert. Egal wen ihr von uns
wählt, geht zur Wahl und wählt 5 von uns!

Hallo liebe Freunde, ich bin JÖrg. Ich wollte ursprünglich Informatik studieren,
doch da ich Graz nicht verlassen wollte, dachte ich mir Telematik kann auch nicht
so falsch sein, also hab ich damit im Sommersemester 2000 angefangen. 1m Laufe
der Zeit wurde mir allerdings klar, daß das Studium zwar sehr interessant ist, aber
die E-Technik und ich einfach nicht miteinander auskommen (wollen).
Ende Jänner hab ich mich dann Paul(dem größeren), Paul(dem kleineren) und
unserem Kollegen in der Studienkommision und der Basisgruppe angeschloßen.

Nach wenig erfolgreichen ll Telematiksemestem hab ich beschlossen, mein Wissen
eher in Richtung Softwareentwicklung und Wissensmanagement zu vertiefen.

achdem ich alte Bekannte in der BasisGruppe wiedergetroffen habe, hat es
schlussendlich auch mich dorthin gezogen. Da ich nebenbei ein wenig arbeite, ist es
mir ein Anliegen, dass Prüfungen so angeboten werden, sodass sie auch von
beruf! tätigen Studierenden abgelegt werden können.
In die em Sinne: Kommt zur Wahl!

lcb bin Marko Mocnik, 21 Jahre, seit 1999 inskribiert an der TUGraz. ach zwei
Jahren Physik bin ich nach kurzem Abstecher in die Telematik seit WS 2002/03

oftwareentwickler. Seit diesem Semester nenne mich einen Bestandteil der
Basisgruppe lnformatikmanagement.
Kommt zur Wahl!

Hallo, ich bin 20 Jahre alt und studiere Softwareentwicklung. Seit dem 2. Semester
arbeite ich in unserer Basisgruppe mit und es macht mir Spass, vorallem weil hier
wirklich Probleme bearbeitet werden, die uns Studierende betreffen.
Unser tudium ist neu und auch wir brauchen eine Studienrichtungsvertretung die
sich filr uns einsetzt, und da wir praktisch alle noch nicht wissen was uns genau
erwartet, wird es noch einige Sachen geben die auf uns zu kommen werden.
Deswegen habe ich mich als Studienrichtungsvertreterin aufgestellt, um die Position
der Studierenden unseres Studiums zu vertreten.
Ob ihr nun mich wählt oder meine Kollegen, nur mit eurer Stimme sind wir stark
und können uns fiir unsere neue Studienrichtung einsetzen.
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l Wissensmanagement
Hallo ich bin Paul (Sprenger, der "kleine").
Ich habe vor mittlerweile schon 6 Jahren angefangen Telematik zu studieren
(zusammen mit Andreas und dem Paul Stangl "dem grossen Paul".. .). Nach etlichen
frustrierenden E-Technik Nächten bin ich dann zum "Psychologen" geworden. Nur
um festzustellen, dass man nirgends besser studiert als an unserer Technik.
Und das ist auch der Grund wieso ich bei der BasisGruppe mitarbeite. leh will dass
es so schön bleibt und hoffentlich noch besser wird.
Aber das geht nur wenn wir im Mai alle zur Wahl gehen.
Also bis spätestens am Wahlfest...

Ich bin 23 Jahre alt und habe nach einiger Zeit Telematik Studium mich im
Oktober dazu entschlossen aufSoftwareentwicklung und Wissensmanagement
umzusteigen. Ich habe kurz in der Basisgruppe Telematik mitgearbeitet, bin aber
dann während meines Zivildienst in der Universitätsvertretung aktiv geworden.
Dort bin ich auch seit der letzten Wahl 2. stellvertretender Vorsitzender.
Für die Studienrichtungsvertretung kandidiere ich, weil auch in fUr die Öh
schwerer Zeiten gute Studierenden Vertretung wichtig ist und speziell auf der
Ebene der Studienrichtungsvertretung noch viel möglich ist und ich einfach dabei
helfen will das Studium angenehmer rur die Studierenden zu machen.

Ich hab bis einschließlich WS 02/03 Telematik studiert. Seit diesem Semester
studiere ich Softwareentwicklung und Wissensmanagement und bin nun auch
Mitglied der BasisGruppe Informatikmanagement. Vorher war ich bereits in der
Basisgruppe Telematik tätig. Als Werkstudent möchte ich mich vor allem fUr die
Berufstätigen unter den Studierenden einsetzen, damit Vorlesungen, Übungen und
PrUfungen auch von diesen positiv absolviert werden können.
Wir sehen uns bei der Wahl!

Mein Name ist Olivia Waclik und ich studiere seit vier Semester an der TU - Graz.
Nach einem Jahr Telematik entschied ich mich dann doch dafUr, der im Herbst neu
eingefUhrten Studienrichtung Softwareentwicklung und Wissensmanagement eine
Chance zu geben :0) - was ich bisher nicht bereut habe! Seit kurzem haben wir
Softwareentwickler eine eigene Basisgruppe, bei der ich von Anfang an aktiv und
gerne mitarbeite. Durch eine zusätzliche Tätigkeit als Studienrichtungsvertreterin
hätte ich mehr Möglichkeiten mich fUr uns und natürlich ft1r bessere
Studienbedingungen (!) einzusetzen.
Wie ihr bereits wisst, finden bald die Wahlen statt und ich hoffe, dass sich viele von
euch dabei beteiligen werden!
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